

Strasbourg, le 10 novembre 2022

**Spechbach-le-Bas :
renouvellement de la RD466 – rue de Thann - du 14 au 18 novembre**

La Collectivité Européenne d'Alsace a prévu la réfection de la RD466 – rue de Thann - du lundi 14 au vendredi 18 novembre.

Pour améliorer la sécurité des usagers, la couche de roulement de la route sera donc reprise, après fraisage sur 6 centimètres d'épaisseur, avec de nouveaux enrobés comprenant 40% de matières recyclées.

Ces travaux seront entièrement financés par la Collectivité européenne d'Alsace à hauteur de 103 000 €.

RD466 fermée

Pendant toute la période du chantier, de jour comme de nuit, la rue de Thann sera barrée.

Les usagers suivront plusieurs itinéraires de déviation :

- Entre Altkirch et Burnhaupt-le-Bas (RD680, RD466) : prendre les RD18 et RD103 via Saint-Bernard, Hagenbach et Balschwiller ;
- Entre Froeningen et Balschwiller (D18I), emprunter les RD18I et RD18 des communes d'Illfurth, Heidwiller et Hagenbach.

Les riverains de la rue de Thann sont invités à stationner leur véhicule à l'entrée du chantier, et à rejoindre leur domicile à pied. L'accès à la rue pourra être possible ponctuellement en fonction de l'avancée des travaux.

La Collectivité européenne d'Alsace lance un appel à la plus grande prudence, au respect des personnels mobilisés et des dispositifs mis en place. Plus de 7 000 usagers circulent quotidiennement sur la RD466.

Les informations sur les conditions de circulation en temps réel restent disponibles sur le site Inforoute Alsace : inforoute.alsace.eu.

Contact presse :

Anne Pradines
Attachée de presse
Collectivité européenne d'Alsace
Tél : 06 75 55 23 61
anne.pradines@alsace.eu

